

# PRESSEMITTEILUNG

26. August 2020



18/2020

## Verstärkung aus der Hauptstadt Elefantenkühe Lilak und Kariba im Opel-Zoo angekommen

Am Mittwoch, 26. August 2020 sind in den frühen Morgenstunden zwei neue Afrikanische Elefanten aus dem Tierpark Berlin im Opel-Zoo angekommen. Es sind die beiden Elefantenkühe Lilak und Kariba.

Somit leben dann im Freigehege

Tamo, männlich, geboren 13. Januar 2008 im Zoo Wuppertal, im Opel-Zoo seit 17. April 2013

Zimba, weiblich, geboren ca. 1982/83, Wildfang aus Simbabwe, im Opel-Zoo seit 25. Februar 1984

Lilak, weiblich, geboren ca. 1971, Wildfang, 30. Mai 1974 bis 17. April 1996 Zoo Berlin, seither Tierpark Berlin

Kariba, weiblich, geboren 17. März 2006 im Tierpark Berlin, nach Tod der Mutter vor 10 Jahren von Lilak adoptiert.

Die Tiere wurden in monatelangem Training im Tierpark Berlin auf den Transport vorbereitet. In klimatisierten Spezialcontainern mit eingebautem Wassertank und Kameraüberwachung ging es dann in Begleitung von Tierpflegern, die ihnen vertraut sind, in den Taunus. Mit einem Schwerlastkran wurden sie ins Elefantenhaus gehoben. Dort haben sie ihre neuen Boxen bezogen und werden nun an ihre neue Umgebung und ihre neue Herde eingewöhnt.



**Bild** (frei zur Veröffentlichung mit dem Quellenhinweis „Archiv Opel-Zoo“:

Hier schweben über 3,5 Tonnen: mit dem Schwerlastkran ins Elefantenhaus

*Die Kassen im Opel-Zoo haben täglich von 9 bis 17 Uhr geöffnet. Die Besucher müssen das Zoogelände bis 19 Uhr verlassen haben. Weitere Informationen zu den geltenden Auflagen finden Sie unter [www.opel-zoo.de](http://www.opel-zoo.de). Der Opel-Zoo verfügt über mehr als 1.200 kostenfreie Parkplätze und ist gut mit dem ÖPNV erreichbar: Buslinien 261, X26 und X27.*

### Pressekontakt:

Margarete Herrmann  
Jenny Krutschinna

06173-325903 10, [margarete.herrmann@opel-zoo.de](mailto:margarete.herrmann@opel-zoo.de)  
06173-325903 83, [jenny.krutschinna@opel-zoo.de](mailto:jenny.krutschinna@opel-zoo.de)